

# DUDAS

-Porque la psicología empezó a ser reconocida como disciplina científica distinguible de la filosofía a fines del siglo XIX, por que no antes.

-En que se basó René Descartes afirmaba que el cuerpo funcionaba como una máquina mecánica perfecta, distinguiéndola del alma porque esta era independiente y única, con algunas ideas innatas que serían determinantes para ordenar la experiencia que los individuos tendrían del mundo.

- Wundt y sus discípulos se concentraron en el estudio de los contenidos de la consciencia, mediante el método de la introspección rigurosa, que consistía en la descripción de las percepciones y sensaciones que el observador tenía ante la estimulación y la primera escuela psicológicas empezaron a establecerse: el Estructuralismo de Wundt y Titchener, y el Funcionalismo del médico y filósofo William James. -----(OBSERBABAN ALAS PERSONAS ANTE LOS ESTIMULOS O COMO PROFESOR NO ENTIENDO)

- Psicología existencial y humanista SE ENCARGA DE LOS PROBLEMAS PSICOLOGICOS Y QUE SE ENCARGA DE ALCANZAR PLENAMENTE NUESTRA MEJORA O PUEDE SER QUE PENSEMOS DIFERENTE ALO QUE HUVISEMOS VIVIDO.